



# あすなろう

加賀市立東和中学校  
校長 亀田 憲一郎  
令和4年6月27日

## ～3年ぶりの関西への修学旅行 新しい教育活動へ～

5月18日～20日に、関西方面の修学旅行を実施しました。県外でかつ宿泊を伴う修学旅行は、3年ぶりです。出発式では、3年リーダー会の生徒から、「コロナによって、僕たちの1・2年生の時の遠足は制限された活動ばかりでした。今回初めて、バスで県外に出ることができます。思い出を作りましょう。」という話がありました。まさにその通りだと思いました。3年生にとっては、入学してすぐ休校、そして制限の中で一生懸命2年間を過ごしてきました。リーダーの言葉には、その思いが詰まっているように感じました。

修学旅行の訪問先は、京都・大阪でした。京都では、クラス別で焼き物の絵付けなどの体験活動を行い、清水寺・金閣寺や二条城などを訪れました。大阪では、希望するコース別に、大阪城や海遊館などを巡りました。どの場面でも生徒たちの笑顔が絶えず、楽しく学ぶことができましたようです。

修学旅行先で感じたのは、どこに行っても多くの方がおり、コロナ感染に注意しながらも、社会が動き出していることでした。学校も、コロナ後を見据えた新しい活動を模索するときが来ました。学校の授業で学べること、リモートを活用して学べること、もたくさんあります。それに加えて、学校の外で学ぶことの重要性を、今回の修学旅行から改めて実感しました。今後は、感染対策を十分に取しながら、社会とつながる教育活動、社会から学ぶ教育活動を実現していきたく考えています。



## ～加賀地区大会～

加賀地区大会が各地で行われ、本校生徒たちは、部活動の総決算として大会に臨みました。部活動では、競技力やチーム力の向上、そして個々の心の成長を目指して頑張ってきました。大会前の練習の風景を見ていると、自分たちでチームのメンバーに声をかけながら、一生懸命練習している姿が見られました。試合なので、勝敗はつきませんが、大会に向けての練習の姿や、試合中の生徒の表情やチームワークに、みんなの成長を感じました。頑張ってきた皆さん、特に3年生の皆さん、お疲れさまでした。

右に結果の一部を掲載しました。具体出場の生徒は、次のハイレベルな戦いに向けてさらなる向上を目指してほしいと思います。

### 加賀地区大会 結果 (本校部活動)

野球	1回戦	●	対高松中	3-6
ソフトボール	1回戦	●	対川北中	3-16
女子バレーボール	1回戦	○	対南部中	2-1
	2回戦	●	対川北中	0-2
男子バレーボール	1回戦	●	対松任中	0-2
バスケットボール	1回戦	●	対北鳴中	33-61
ソフトテニス	団体戦	○	対芦城中	2-1
		○	対根上中	2-1
		●	対錦城中	0-2
		●	対御幸中	1-2
卓球	個人戦	1	ペア具体出場	
	団体戦	○	対河北台中	3-1
		●	対北星中	0-3
	個人戦	1	人具体出場	

